

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

das neue Jahr 2021 ist nun bereits wieder einige Tage alt und die „altgewohnte“ Schulsituation unter Pandemie-Bedingungen hat uns fest im Griff.

Dennoch möchten wir es nicht versäumen, Ihnen und euch allen für das neue Jahr alles Gute zu wünschen, vor allem Gesundheit und Beharrlichkeit in der gegenwärtigen Zeit. Wir wünschen Ihnen und uns allen, dass das neue Jahr zügig wieder zu gewohntem Leben und Lernen führen möge. Gleichzeitig möchten wir allen für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit bisher danken.

Wie Sie sicher schon aus den Medien erfahren haben, werden die Kontaktbeschränkungen bis Ende Januar auch in Sachsen fortgesetzt. Am heutigen Tage erhielten wir erste Details vom Sächsischen Staatsministerium für Kultus, über die wir Sie an dieser Stelle informieren möchten:

- Unsere Schule bleibt bis zum 29.01.2021 geschlossen. Alle Schüler*innen werden weiterhin in häuslicher Lernarbeit unterrichtet. Die Ausgabe und Abgabe von Aufgaben werden die Klassenleiter*innen organisieren.
- Es wird weiterhin eine Notbetreuung geben. Die konkreten Voraussetzungen werden in der neuen Sächsischen Infektionsschutzverordnung geregelt, die in den nächsten Tagen veröffentlicht wird und zu der wir Sie dann auch nochmals detailliert informieren.
- In der Zeit vom 30.01.-06.02.2021 findet eine Woche vorgezogene Winterferien statt.
- Über die Erteilung der Halbjahresinformationen werden wir Sie nach Kenntnis der Details informieren.
- Ab 08.02.2021 findet dann wieder Präsenzunterricht für alle unsere Schüler*innen statt. Dabei werden die Klassen im Klassenleiterprinzip in festen Klassen unterrichtet.
- Auch die Hortbetreuung findet ab 08.02.2021 wieder in festen Gruppen statt.
- Die Osterferien werden verlängert und beginnen am 27.03.2021.

Wir werden Sie weiterhin sehr zeitnah über alle weiteren Entwicklungen informieren. Bitte beachten Sie ebenso, dass sich der dargestellte Rahmenablauf jederzeit durch eine veränderte Infektionslage ändern kann.

Wir bitten Sie, Ihre Kinder auch in den nächsten Wochen der häuslichen Lernzeit nach Ihren Möglichkeiten zu unterstützen und einen sehr engen Kontakt zu den Klassen- und Fachlehrern zu halten. Wir werden unsererseits dafür Sorge tragen, dass unsere Schüler*innen bestmöglich auch diesen schweren Lernabschnitt bewältigen können.

Mit freundlichen Grüßen
die Schul- und Hortleitung
der Max-Militzer-Grundschule Bautzen